学 年 通 信

NO.4

絆

羽ノ浦中学校 第3学年 R5.7.7

7月行事予定

7. 7	日	曜	給	行	事	
	2	日				
	3	月	0	実力テスト	早朝読書	(~7 目)

中央委員会

 4 火 ○ 0 T 日課
 県総体壮行会

5 水 ○ 6 木 ○ ノー部活デー

7 金 ○ 市教委学校訪問 漢字検定 8 ± ○ 通信陸上 県総体(~24日)

8 土 〇 通信陸上 県総体(~ 24 日 9 日

10月〇

13 木 〇

1 4 金 ○ 3 学年人権意見発表会 1 5 土 通信陸上

16日 17月 海の日

1 2

水

18 火 ○ 19 水 ○ 20 木 ○ 学校安全の日 全校集会

 2 1 金
 夏季休業開始
 三者面談

 2 2 土
 2 3 日

 2 4 月
 三者面談

 25 火
 三者面談

 26 水
 阿南市陸上大会

27木県学校合奏コンクール
三者面談28金三者面談

 29 土
 四国総体(~ 8/9)

 30 日

《 保護者の皆様へ》

* 8月の主な予定 ・1日(火) **全校登校日** 三者面談

三者而談

·8日(火) 市人権意見発表会

·17日(木) 全国総体

~26 日 (土)

3 1 月

·22日(火) 阿南·那賀非行防止

弁論大会

・23 目(水) 市英語弁論大会

・28日(月) 市中生徒会トレセン

* 三者面談について

7月21日から8月1日までの日程となっておりますが,担任の出張等の都合により,クラスによっては日程を変更する場合がございます。なお,三者面談までに志望校等,進路

についてご家庭で十分ご 相談いただけますよう, よろしくお願いいたし

ます。

〈 今月の言葉 〉

やりたくないことも やりたいことをするために や

受験生としての夏休み!!

6月の運動会,中間テスト,南部Bブロック大会。7月初めの実力テスト も終え,今は2週間後の夏休みを待つばかりでしょうか。春休みから準備 にとりかかった運動会は近年にない僅差(わずかな差)の大会となって、応援合戦だけでなく大いに盛り上がり大成功でしたね。

また、これから県総体や通信陸上大会、県学校合奏コンクールに出場するみなさんは、 日頃の練習の成果を発揮し、力を出し切った大会やコンクールとなるよう祈っています。 そして、今から迎える夏休みは本当に大きな意味をもつ40日間です。3年生の7月までに学習したことを一生懸命復習して、確かに学力を向上させた夏休みにするのか。自 分の苦手分野を少しでも克服した夏休みにするのか。毎日5時間勉強すれば合計200時間です。具体的に計画を立てて、「今年の夏休みは頑張った!」と胸を張って言える夏休みにしてくれることを期待しています。

運動会を終えて

- ・みんなでジャンプでは、互いに励まし合って、誰もミスした人を責めたりせずに「ドンマイ、次いこう」と優しく励ましているのを見て3年生だなあと思いました。 … 勝つこと以前にみんなで協力して、本気を出し合って最後の運動会を成功させることができたので、僕的には最高のいい運動会になったと思いました。
- ・応援合戦は、持っていたポンポンを落としてしまったり、サングラスをかけ忘れてしまったりと、少しミスをしてしまったのが少し悔しかったけれど、本当に楽しかったです。他の軍の応援合戦も最高で、この学年っていいなと改めて思いました。
- ・私は運動会で応援合戦が楽しみでした。1年生の頃に見た先輩の応援合戦が楽しそう 27 木でカッコよくて憧れていました。そして今年、自分が3年生になって応援合戦が始まって、とても楽しかったです。軍長さんや団長さんたちが考えてくれて、丁寧に教えて 28 金くれて、とても嬉しかったです。 29 土
- ・男子の軍対抗リレーを観戦していたとき、最下位から1位へのすごい追い上げを見ました。そのとき、自分の中で予想以上に感情が高まったのか涙が出てきました。運動会というスポーツ系のイベントで、ここまで感動できたのは初めてだったので、それもとてもうれしかったです。



阿南光高校の出前授業がありました

6月27日,阿南光高校の電気情報システム科から先生お2人,3年生の生徒さんが8人おいでて出前授業をしてくれました。高校の工業科の授業内容を体験する貴重な機会となりました。

- ・出前授業は楽しかったです。すごく詳しく説明してくれたり、 わからないところがあればすぐにかけつけてくれて優しく教えてくれたりしたので, すごく嬉しかったです。
- ・今まで疑問だった階段の電気の仕組み(上でつけて下で消せる)を教えてもらったりして、すごくいい体験になりました。
- ・電気接続ケーブルの体験のとき、とても難しくて先輩たちに手伝ってもらったのに、先輩たちは普段その 50 倍位複雑なものを作っていると言っていたのですごいなと思いました。今日の授業で少しだけ電気のことに興味をもてました。

高校体験入学について

夏休みにはたくさんの人が高校の体験入学に行きますね。授業や部活動を体験したり、高校生活や卒業後の進路についての説明を聞いたり、家からの通学方法を考えてみたりすることで、今までイメージしていたことがより具体的になることでしょう。自分に合った進路の選択に役立ててください。そして、みなさんが高校の先生に見られているということも忘れることなく、マナー良く、さわやかに体験してきてください。





